



# Wasserschlösser - Architekturen der I. Wiener Hochquellenleitung

Fotografien von Johannes Hloch  
Die ÖGLA lädt zur Ausstellung in  
der Wiener Planungswerkstatt

Stadt  
Wien

FOTO  
WIEN



JOHANNES  
HLOCH  
FOTOGRAF

ÖGLA  
Österreichische Gesellschaft  
für Landschaftsarchitektur



# Wasserschlösser

## Architekturen der I. Wiener Hochquellenleitung Fotografien von Johannes Hloch

Die ÖGLA lädt zur Ausstellung in der Wiener Planungswerkstatt  
1010 Wien, Friedrich-Schmidt-Platz 9

**10. bis 24. März 2022 (Dienstag bis Freitag, 16 bis 19 Uhr)**  
**Eröffnung:** 10. März, 17 bis 20 Uhr, **Finissage:** 24. März, 17 bis 20 Uhr

Die Serie „Wasserschlösser“ widmet sich den Architekturen der  
I. Wiener Hochquellenleitung.

Das namensgebende Wasserschloss ist eine wasserbauliche Anlage  
zur Reduzierung von Druckunterschieden.

Johannes Hloch erforscht die Architekturen der Hochquellenleitung  
als Wasserschlösser im übertragenen Sinn: Quellfassungen und  
Aquädukte als repräsentative Bauten, an denen sich ihre Bedeutung  
ablesen lässt.

### Hinweis

Die Besucherinnen und Besucher sind damit einverstanden, dass Fotos und Filmaufnahmen, die während der Veranstaltung von ihnen angefertigt werden, für die mediale Nutzung durch die Stadt Wien uneingeschränkt verwendet werden dürfen.

### Impressum

Herausgeber: Stadtteilplanung und Flächenwidmung  
1010 Wien, Rathausstraße 14-16  
Druck: Druckerei der Stadt Wien  
Gedruckt auf ökologischem Druckpapier nach den Kriterien von ÖkoKauf Wien  
© Bilder: Johannes Hloch

### Hinweis:

Bitte die geltenden  
COVID-19 Regeln  
einhalten.

